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１ 開会（19:00~） 

 

２ あいさつ 

   大塚会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）協議事項 

① 令和５年度実施分地域予算提案事業について 

〈説明〉 
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事務局に対し説明を求める。 

 

資料に基づき説明。 

 

    令和５年度に実施する予算額３，１４０千円までの事業について、前回の

会議で意見の絞り込みを行った結果と、所管課からの見積や実施の可否等を

あわせて資料１にまとめたものである。 

 

今回は、この中から提案事業を確定したい。 

  各委員の意見を求める。 

 

  〈質問・意見〉 

 

  ２の花の滝管理事業は、継続が必要なのでやむを得ないものと考える。 

  ３の西方総合支所前等の看板改修事業は、予算もかかることから 3か所全部

ではなく、1か所にしてはどうか。 

 

  看板改修事業は、1か所対応とする。 

 

  ５の彼岸花の球根植付けは、費用もあまり多くないので希望数全部でよいの

ではないか。 

  ８の遊具の整備については、本来なら学校施設の管理なので地域予算で対応

すべきものか疑問もあるのだが、利用者の多いジャングルジムだけでも取り

上げていただければありがたい。 

 

総合支所前の看板の修繕であるが、新しくしても 10 年程度でまた劣化する

とのことなので、その都度修繕が必要になる。撤去を考えるのはどうか。 

 

せっかく気付いて意見を出してもらったが、撤去でもよいのではないか。 

 

撤去する場合は、地域予算でなく市の予算で対応したい。 

 

  あまりにも状態が悪いので、あのままにしておくのはどうかと思い意見を出

した。撤去するなら、それでも良い。 

   

  看板と言えば、道の駅にしかた脇の交差点から総合支所に入る案内看板も、

色が薄くてみづらい。 

 

  その看板は古いわけではないので、目立たない色だったもの。 

   

  彼岸花の球根を植える事業は、1 年だけでなく継続して行った方がよいので
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はないか。 

 

  花の滝管理事業のように、継続できれば良い。ご存じのとおり、八百比丘尼

堂の裏は、工事のために地肌がむき出しになっている。 

 

  来年も提案事業として出していただきたい。 

 

  地元住民で植付けと管理を行う予定だが、地域会議の委員も一緒に作業して

はどうだろうか。 

 

  そういうことも必要と思う。 

 

  学童の遊具については、どのようにするか。予算限度額の関係でジャングル

ジムとブランコの両方はできないため、ジャングルジムの設置で提案したい。 

 

   遊具は本来学校施設であり、今後また修繕が必要な施設が出た場合、地域

予算で対応をと言われるのも困るのでなないか。 

 

  今回は学童保育が学校内に移転し、対応が間に合わないという事情がある。 

  特別にということでお願いしたい。 

   

  事務局において、ふれあいパークバーベキュー広場のガス化について、現地

を確認した。ボンベやコンロ等の保管場所は、現在の管理棟では確保できな

い。現行、個別利用の場合の使用料は無料だが、ガスコンロ等の貸出しをす

るとなると有料になるため、条例の改正も必要となる。そういった理由から、

すぐに実施できるものではないとのことだが、継続して検討するというのは

どういうふうに判断をするのか。 

   

  器具の購入や保管場所の確保等について具体的な見積を取るに至っていな

いことと、保管場所について担当課は現地確認に同行していないことなどが

あるので、これらを確認して検討していく必要がある。 

 

  では、提案予定の事業費の合計はどのようになるか。西方総合庁舎前の看板

の修繕だが、看板そのものも撤去の意見も出た。こちらはどうするか。 

 

  花の滝管理事業、彼岸花の球根の購入、ジャングルジム設置の合計で、約

２，８３６千円である。看板は１基３８５千円。 

 

  看板の修繕は入れないでよいか。 

 

  はい。 
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   では、協議の結果、資料１より次の事業について、令和５年度実施の提案

事業とし、事務局において提案書（案）をまとめ、次回の地域会議で確認す

ることとする。 

 ２.  ふれあいパーク花の滝管理事業の継続。 

 ５. 八百比丘尼堂周辺に 八百比丘尼尊例大祭に併せて花を咲かせる彼岸花を

植えて観光客に楽しんでもらい、地域の活性化に繋げる。  

 ８.  今年度から西方小学校の学童保育が西方小学校で行われている。ジャン

グルジム等が壊れていて使用できないため、修理する。 

 

  異議等なし 

 

 ４ その他 

（１）委員報告 

  特になし 

 

（２）事務連絡 

① 総合政策課より、（仮称）第２次栃木市総合計画（素案）に関する説明

のため、１０月に地域会議を開催いただきたいとの要請があった。 

  西方地域会議は１０月２７日（木）19：00～ 開催としたい。 

 

② 前回、開催日が第４木曜日となっているのを、別の曜日に変更できない

かとの要望があった。こちらについては、年度当初に年間予定を委員の

皆さんに承認いただいて報告済みであり、これらを基に各課から付議案

件の計画等立てることなどから、今年度については変更せずにお願いし

たい。 

 

③ 次回地域会議 令和４年７月２８日（木）19：00～ 

 

５ 閉会（~19：43） 

  以上で本日の会議は全て終了する。 

 

 


